
 ¿ Bálsamo Rubalcaba?
 26 de Octubre de 2009

Pasada ya la tormenta mediática que se ha podido producir por la visita del señor
Rubalcaba como responsable del Departamento de Interior, debo de reconocer que toda
visita de dicha índole es altamente beneficiosa para nuestra localidad.

Jos&eacute; Luis Zarazaga .-  Este humilde desarticulista al que muchos tachan de socialista,
otros de irreverente,  y de una serie de comentarios que no vienen al cuento, ya que por lo
único que en verdad se me puede definir es por ser ateo y republicano, y en eso me reafirmo
en todos los órdenes, fue invitado cortésmente por mi  amiga Loli a dicho acto.     

  

 Ciertamente este Ministro, al cual no sé si ponerle dos velones y lanzar una rogativa cada vez
que sale por la Caja Tonta, es utilizado como bálsamo para calmar las frecuentes crisis que se
producen en todo gobierno que se precie.

Muy interesante es que faltando 17 meses para las próximas elecciones venga de visita a
nuestra localidad, y  espero que no se le haya pasado por alto la tan prometida instalación del
SIVE, para controlar la lacra del narcotráfico, ya que bajo mi punto de vista esto parece la
promesa que hacen algunos: ¿SIVE, si te he visto no me acuerdo, no?

En fin como dice mi amigo Miguel Ángel:   “Se levanta el telón y sale la Claudia Scheffer en
pelota picada, se corre el telón”, corramos un tupido telón sobre dicho tema.

Crisis de gobernabilidad no creo que haya en nuestra localidad, o mejor dicho no se manifiesta
de cara a la galería, hay partidos que no admiten la disidencia interna, ya conocimos un caso
bastante fuerte y ahora el Partido Popular con semejante talante defenestra también a parte de
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su militancia,  así tampoco van a poder levantar cabeza. 

Izquierda Unida, sigue inmersa en su crisis particular, aunque es curioso que se rumoree que
Bloque de Progreso, desaparece integrado en dicha formación. Pediría en este punto a Aula
Gerión, que no entre en el juego, ya que el resultado será el mismo que se está viviendo ahora.

El Partido Andalucista, sin Antonio al frente parece perdido y sin rumbo, aunque hay que
reconocer que puede que se haya infectado del virus socialista y este aprobando algunas
iniciativas de este grupo.  ¿Acercamiento o estrategia  política? El tiempo nos lo dirá. 

Diecisiete meses pasan volando y en este punto, calmados los primeros dolores que producen
la Gripe E, y sus obras, hay que reconocer que Irene parte con ventaja, no creo que le haga
falta usar a Rubalcaba como Tamiflú, para ello se sobra y se basta ella solita.

Este humilde desarticulista no puede predecir el futuro, lo que sí es cierto es que no se si al
igual que Antonio me he infectado de la gripe ZP, ya que a veces estoy viendo más pros que
contras, en algunas de sus últimas actuaciones, y eso que la bicefalia lo único que le puede
producir son dolores de cabeza.

Perdonen ustedes, pero siempre me reservo el derecho de crítica. Y si me reafirmo, estoy en
contra de la Demolición del Mercado de Abastos.

    Para finalizar, terminar con un chascarrillo de mi amigo Miguel Ángel: “Se levanta el telón en
el Teatro Gurtel, sale un......., se lleva el telón”. En fin así es y así se lo hemos contado.

    Viernes noche, calle 1ª Circunnavegación, una calle fría, oscura y llena de escombros, que
linda con el domicilio de este su desarticulista. Un servidor influido por la falta de sueño vuelve
a su hogar y descubre unas figuras embozadas que se mueven sigilosamente. ¡Ah cielos,
pensé que era la Santa Compaña!, Demasiado café habré tomado de los que prepara mi amigo
Manolo.
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    Uno influido por las leyendas oídas en sus correrías por tierras gallegas, toma la precaución
de quedar paralizado, el gato de mi vecina se acerca a oler mi sudor frio y huye aterrorizado,
¡Cielos!, pronuncié de forma ahogada ¡No es la Santa Compaña, es la banda de los cuatro!,
“Rubalcaba, Irene, Pizarro y Cabañas”, eso sí acompañados de una Hidra formada por 7
guardaespaldas.

   Sin hacer ruido, entraron en un conocido restaurante, uno como es curioso y lo que más me
pica es la curiosidad, vencí mis miedos, y penetré momentos después en dicho local, la Hidra
vigilaba la entrada al entresuelo, el aquelarre se celebraba en esos momentos y no sé si fue
cosa de mi imaginación, pero la luz mortecina que subía acompañada de unas risas
atronadoras, me hizo pensar en las Calderas de Pedro Botero. ¿Qué se estaría cociendo en
ese lugar?

    Moraleja, alguno hubiera dado su brazo derecho por estar en dicha reunión, pronto ha
empezado la campaña electoral en nuestra localidad. Me pregunto lo siguiente: ¿Amigo Parada
tendrías por casualidad algo de razón? En fin, el tiempo nos lo dirá ya que diecisiete meses no
son nada y yo ando buscando el Ortalidón.
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